V///////ACTUALIDAD LOCAL

ELECCIONES MUNICIPALES

En el pasado número de nuestra revista da,bamos una primera impresión de los comicios a celebrar el próximo día 26 de Mayo; resaltamos una serie de incognitas existentes en aquel momento y que, en la actualidad, han quedado despejadas. Veamos de la forma que han quedado las candidaturas, centrandonos en los titulares y dando una impresión del conjunto de cada una de ellas a riesgo de que nuestra opinión, que pretende ser imparcial, pueda ser tachada de inexacta:

P.S.O.E. - Fue la primera que surgió a la palestra, sin tensiones internas en su confección, al menos en apariencias, y eso es mucho de cara al mercado electoral; como decíamos la lidera el abogado, especializado en asuntos cooperativos y asociaciones de empresas, José Manuel Díaz Salazar; la candidatura está representada por personas de las más variadas actividades profesionales, cosa que ocurre en las restantes formaciones concurrentes y que, con vistas a la gobernabilidad, municipal es de suma importancia. Su madrugadora presencia ya les ha permitido celebrar varias reuniones sectoriales que, a la vez que sirven para dar a conocer la candidatura, contactan con la compleja problemática de una población, que por su diversificación económica, no es nada fácil para plasmar sus necesidades en un programa electoral y darles adecuada respuesta.

PARTIDO POPULAR. - Ya ha despejado la incógnita del liderazgo: será definitivamente Lorenzo Ruiz Valdepeñas Matamoros, director de la sucursal de la Caja Postal local y con una interesante ejecutoria en actividades benéfico - asistenciales,

(Cruz Roja, Padres de Alumnos, etc.); superadas las lógicas tensiones iniciales, en la formación de la candidatura, ésta ha quedado ultimada y a punto para realizar una oferta con imagen y preparación para afrontar la compleja vida municipal, (hasta un representante de las peñas festivas ha sido incluido en las listas), careciendo del desgaste político que produce el ejercicio de la función pública.

INDEPENDIENTES. - Otra incógnita despejada: aunque, como anunciábamos, existían posibilidades de aparáción de candidaturas de este tipo, e incluso llegó a circular una recogida de firmas de apoyo para una formación fantasma, el proyecto quedó sólo en el intento.

Es el único partido que cuenta con un líder, Emilio León, la larga experiencia en la vida municipal; si a esto unimos su actividad profesional, profesor de EGB y su protagonismo en el mundo de la ecología y de la caza se justifica su primería en una lista con cierto interés para el electorado, una vez superado el problema

del transfugismo que ha pa-

decido este partido.

CENTRO DEMOCRATICO Y SOCIAL

IZQUIERDA UNIDA.— Confirmada la comparecencia de esta formación en los comicios de Mayo y ya dada a conocer su composición, que encabeza Juan José Galiana García Moreno, empleado municipal y lider local del sindicato CCOO, circunstancia esta que se repite en algún otro miembro más de la lista y que puede ser el atractivo final para que pueda lograr estar representada en la Corporación local.



ULTIMAS CONSIDERACIONES

La decisión de los resultados va a estar ligada al comportamiento del electorado de los extinguidos Independientes y que, en principio, debíera favorecer a la formación de Centro-derecha, aunque todas las listas esperan recoger, en parte, aquellos 3.600 votos de las anteriores elecciones municipales. Cobra su importancia, así mismo, la comunicación del mensaje electoral a los ciudadanos y que limite a términos razonables la previsible abstención. Tampoco hay que olvidar el sistema electoral español, de cocientes mayores, conocido como de Hont, y que prima a las formaciones mayoritarias al extremo de que en las pasadas convocatorias el concejal del CDS reunió más de 900 votos, en tanto que las formaciones mayores la hubo que fueron suficientes con 500, pero son las reglas del juego y a ellas hay que atenerse. Por otro lado el teórico equilibrio de los dos partidos mayoritarios, deja en manos de las formaciones minoritarias la gobernabilidad del Ayuntamiento, con lo que se compensa el trato discriminatorio que se desprende del sistema electoral

En cuanto a los dos escaños de la Diputación, de arranque, se deben atribuir a los dos líderes de los partidos mayoritarios, PSOE y PP sin olvidar que en esto entran en juego los concejales de la demarcación comarcal,

Sí esperamos una campaña correcta y poco agresiva, centrada en el análisis de los graves problemas locales y sus posibles soluciones, con un resultado final de una Corporación abierta al diálogo, tolerante y desprovista de cargas ideológicas excesivas y de autoritarismo capaces de dar al traste con los buenos propósitos que, sin duda, animan a los actuales candidatos.

JESUALDO SANCHEZ BUSTOS